

## 誰かの力になれる存在に

霧島市立陵南中学校 3年 松原 杏佳

新年あけましておめでとうございます。

私の去年は、互いに支え合い、協力することの大切さを実感した一年でした。生徒会長を務めた私が、このことを特に強く感じたのは体育大会です。

陵南中の体育大会は、生徒主体で行われます。夏休みから準備を始め、二学期からの練習では、全校生徒へ指示を出しながら進めていきます。一人の力だけではとてもやりきれず、多くの協力が必要不可欠でした。これらの経験から、仲間と協力すれば様々な意見が出てよりよくなったり、達成感が何倍にも膨らんだりすることがわかりました。仲間の支えや協力のおかげで、多くの経験をし、成長できたことに感謝しています。

春になると、中学校に別れを告げ、新しい場所へと進みます。私は、中学校での経験を活かし、感謝の気持ちを忘れず、自分の目標に向けて努力していきたいです。また、私自身も、誰かの力になれるような存在になっていきたいです。これから様々な挑戦を重ね、充実した一年にしていこうと思います。

## 一期一会

出水市立鶴荘学園 9年 岡崎 美々

明けましておめでとうございます。

新年を迎えるにあたり、私が思うことは、出会いを大切にしたいということです。卒業を控えた今、学園生活を振り返ると、多くの出会いに支えられてきたことが脳裏に浮かんできました。私が通う出水市立鶴荘学園は、1年生から9年生まで合わせても100人に満たない小さな学校です。ですが、だからこそ、ここで出会ったたくさんの方々と密なかかわりができたように感じています。ともに喜び、ときに苦しみを分かち合った12人のクラスメイト。目標と勇気を与えてくださった先輩方。学年を越えて触れ合った後輩たち。ときには、前期課程の小さな後輩から、「美々さん、がんばってね」と声をかけられて元気をもらうこともありました。そして、いつも優しく導いてくださった先生方。これら数々の大切な出会いのおかげで、私の学園生活はとても充実したものになりました。

春からは学園を離れ、新たな環境へ飛び込むこととなります。そこには、いったいどんな出会いが待ち受けていることでしょうか。不安がないわけではありませんが、私を成長させてくれる出会いがあると期待に胸を膨らませています。

これまでの出会いに感謝し、大空に舞うツルのように、夢に向かって邁進していきたいと思っています。

## 新春特集

# 飛翔! それぞれの未来に向かって

## 楽しみながら

大崎町立大崎中学校 教諭 稲葉 早智

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

私が新規採用教職員として大崎中学校に赴任して2年が経とうとしています。大崎町のことを生徒と共に学ぶ中で、リサイクル日本一をはじめ、マンガや給食の鰻、コミュニティスクール等、大崎の魅力を味わいながら毎日を過ごしているところです。

さて、大崎中学校で折り返しにあたる3年目の私の目標は、「これまでの学びを深める」ことです。1・2年目で学び、挑戦したことを深めていく1年にしたいと思っています。また、この数年で教育の指導方法や行事の開催方法が大きく変化し、戸惑いの中で過ごす毎日の学校生活は、いいことばかりではありません。しかし、そんな中でも生徒とふれあう中で、ちょっとした喜びや奇跡のようなことがあると、それが自分の中に大きく残り、再び頑張ろうという思いになるから不思議なものです。期限付教諭の時も含め、私の支えとなっている多くの方々との出会いに感謝しながら、目標実現に向けて邁進するとともに、生徒の力を最大限に引き出せるように、一緒に楽しみながら成長していきたいです。

## 理想に近づく一年にするために

鹿児島市立東谷山中学校 3年 西山 ゆめ

新年明けましておめでとうございます。

私は昨年、生徒会長や部活の部長、応援団の副団長を務め、私の人生において大きく成長したと感じられた一年でした。さまざまな場面で中心となって活動するにあたり、上手いことないことももちろんありました。たくさん失敗し、その都度考え直し…。しかし、そのおかげで今の私があると思っています。今後はその失敗を生かして、さらにより良い学校生活を送っていきたいです。

私は、数年前に大切な人を失くしました。これまでの日常生活を当たり前だと思っていたため、感謝を伝えられずにお別れをしました。これが、私の心の中にある一番大きな失敗です。後悔と言った方が近いのかもしれませんが、それはもう取り返しがつきません。だから、私はこの一年、常日頃から「感謝」を伝えることを特に目標としています。高校へ進学する今年だからこそ、携わってくださった先生方や共に過ごしてくれた友達にしっかり感謝を伝え、後悔なく新たな分岐点へと立ちたいです。

この先、私の人生は失敗の連続だと思っています。だからこそ、私自身の思い描く理想像に少しでも近づけるようがんばります。